colaboración de clases, el Partido ha de distinguir la demagogia de cada uno de ellos, de otra manera no será comprensible a las masas obreras y campesinas, por ejemplo, la posición de Toledano referente al Seguro Social fue aparentemente diferente de la del gobierno y los demás líderes reformistas. Toledano, con un despliegue astuto de demagogia propuso el establecimiento de una institución para el Seguro social, cuyos fondos han de ser suministrados por el gobierno y los patrones. Ahora pues, los obreros han diferenciado indudablemente entre la propuesta de Lombardo y las demás delegaciones que se le opusieron, y no cabe duda que muchos obreros identifican la posición toledanista con la del Partido. He aquí el peligro que presenta para nosotros el "izquierdismo" de Toledano contra el cual debemos combatir con hechos concretos. Toledano sabe muy bien el creciente sentimiento de las masas obreras en favor de un Seguro Social, que éstas están agrediendo por las experiencias en otros países y máximamente de la Unión Soviética donde existe un completo seguro social en vigor. Este demagogo tiene perfecto conocimiento de la radicalización de las masas en México y del creciente descontento frente a la política reaccionaria, aunque demagógica, de los viejos dirigentes reformistas y del gobierno. Por esto Toledano trata de utilizarlo para ganarse a la masa como se ve en el aumento del prestigio e influencia de la Confederación General Obrera y Campesina. Pero es también un hecho indiscutible que Toledano sabe muy bien que el Congreso de Derecho Industrial no estaría en favor de su proposición y que la cuestión del Seguro Social se relegarla para el segundo Congreso a celebrarse después de dos años. De esta manera Toledano amplia su demagogia y trata de diferenciarse de los demás líderes del Congreso, sin que esto excluya sus elogios al gobierno y su Presidente. Las maniobras de "izquierda" de Toledano tuvieron también su expresión en las declaraciones hechas posteriormente del Congreso por la directiva de la CGOyC quien trató de diferenciarse en el sentido de que su representación se presentó al Congreso "mas bien como espectadora". Así es que el Partido y la CSUM no podrá restarle la influencia, sino explica a las masas la base del "Izquierdismo" de Toledano, desenmascarándolo sobre la base de hechos concretos y diarios en los que Toledano y su pandilla demuestran en la práctica que obran contra los intereses de la clase obrera. Lo más indicado es que el P y la CSUM empujen seriamente el trabajo de las fracciones comunistas y oposiciones revolucionarias dentro de la CGO y C, mediante un plan de trabajo y de demandas inmediatas, llevando periódicamente un control estricto de la realización del plan sobre las fracciones comunistas.

Tampoco estamos de acuerdo con la apreciación dada por Lucha Proleta-